
温故知新
～「今」に感謝し、「和」を尊ぶ～



来たる２０１８年１月１２日（金）に司ロイヤルホテルにて、
本年度の例会・総会・新年祝賀会が盛大に開催されました。
まずは「事務局の静かなる重戦車」とまで噂された福島委員長

率いる総務委員会の皆さま、事前準備(案内状の送付・出欠確認
等)から当日の会場準備・祝賀会運営まで中心となって動いて頂
き、大変お疲れ様でした。
この日は通常の例会と違い、早い時間からの開始となりますが

多くのメンバーの参加があり新年会へのいいスタートがきれたの
ではないかと思います。そして正会員承認された、大家君・前田
君、おめでとうございます。これからもしっかり学びしっかり楽
しみましょう！
総会では、本年度理事メンバーや委員会が担当する事業の紹介などがありました。JCは単年度制という

こともあり、毎年担当事業も変わり毎年新たな経験ができる団体です。本年度配属された委員会で、１年
間協力して満足いく内容になることを願っております。
そして！いよいよ新年祝賀会！この日の為に多くのメンバーが準備を進めて参りました。他LOMはもち

ろんですが、対外からも多くの方が参加する玉名JCとして１発目の事業。歴史と伝統がある祝賀会という
こともあり、普段見ることのない理事長の緊張された表情にメンバーもピリッといい緊張感が持てました。
参加された方々が口を揃えて「毎年勉強になります」「よかったよ！」「玉名JCの新年会はすごいね！」
と仰って頂きました。これはメンバー全員に向けられた声であり、玉名JCへの評価です。今後も玉名のた
めに明日のために、更なる一歩を踏み出しましょう！本年度１発目の事業を成功できた自信を、今後に開
催される事業に活かし、本年度も一丸となって各事業を盛り上げていきましょう!



みなさま！１月の行事といえば新年会ですよね！そう、この京都会議
というものは日本青年会議所の新年会です！各LOMから日本に出向して
構成されている日本JCは様々な委員会があります。その活動内容や方針
を発信する場がこの「京都会議」です。連日セミナーなど開催されてお
り、学びたいものを受講できる形となっております。観光地巡りなども
企画されており、みなさまが充実して過ごせるのが京都会議です。

理事長・専務・事務局長で参加しました。

事務局長が参加しました。全国の理事長と専務が集い、年間事業
予算や昨年度決算の承認などが行われました。

帰路に向け残り少ない京都を満喫！

最終日のランチでは玉名JC恒例の高級すきやき！

理事長・専務・事務局長＋他メンバー合流。この日から他メン
バーが京都に入り合流しました。行きの新幹線では乾杯から始まり、
楽しくワイワイ京都へ！到着後、それぞれ行きたい観光地やセミ
ナーを受講しました。夜は京都らしく鴨川沿いの雰囲気がとてもい
い場所でのLOMナイトでした！２次会は各々洒落こんで懇親を深め
ました！



菊池青年会議所 川口 純範 理事長
スローガン
【共振〜共鳴を起こす能動心が、地域の未来を創造
する〜】

新年賀詞交歓会もよかったですが、毎年恒例の鏡開
きと太鼓の演武も楽しめました。菊池青年会議所さ
んの勢いと活躍をご祈念申し上げます。

山鹿青年会議所 榊 哲郎 理事長
スローガン
【「挑戦」～繋がりを大切に地域の未来を切り拓こ
う～】

熊本ブロック最初の新年会であり、2018年度の素
晴らしいスタートをきられました！ 12日にある玉
名青年会議所賀詞交換会も山鹿さんの勢いに続ける
よう頑張っていこう！という気持ちになる新年会で
した！

荒尾青年会議所 山崎 貴博 理事長
スローガン
【〜確乎たる「真」の心を貫く。〜】

お隣荒尾JCさんの新年祝賀会に参加してきました。
ともに荒尾玉名地区を盛り上げていきたいですね。
勢いと活躍をご祈念申し上げます。

八代青年会議所 福島 浩太郎 理事長
スローガン
【原点回帰～熱き想いを呼び起こせ〜】

熊本JCに次ぐ会員数を誇る八代青年会議所さん。来
賓者が多く、地域との繋がりの強さを感じました。
情熱溢れる想いを感じる素晴らしい会でした！

熊本青年会議所 三角 研次 理事長
スローガン
【歴史を継承し、個性が輝くJCたれ】

熊本青年会議所さんらしいスケールの大きい、勢い
のある新年パーティーでした。会員数が多いと様々
なサポートができたり、質も上げれることから玉名
JCの拡大の重要性も再確認できました。

東熊本青年会議所 金田 英樹 理事長
スローガン
【勇往邁進～高邁な志と飽くなき行動が地域を動かす
力となる～】

オープニングアクトでは、大津太鼓清流会太鼓により
スタートし、迫力のあるパフォーマンスは圧巻でし
た！また、金田理事長の想いのこもった所信は心に残
るものでした。

ひとよし球磨青年会議所 椎葉 聖 理事長
スローガン
【和衷協同〜共に未来を描き行動を起こす〜】

姉妹JCであられる南大邱青年会議所さんのキム ド
ンキュ理事長が、2017年度に対するねぎらいのお
言葉と、これからの2018年度にエールをおくる挨
拶をされ、受け継がれる交流の歴史を感じさせる温
かみあるものでした。

天草本渡青年会議所 渡辺 隆文 理事長
スローガン
【悠久天進〜郷土の未来を描き、利他の精神をもっ
て今こそ力を結集しよう！！〜】

九州コンファレンスが開催されることもあり、熱い
想いのこもった新年賀詞交歓会でした。また、毎年
行われる超豪華景品が当たる大抽選会が白熱しまし
た！

宇城青年会議所 花田 真宏 理事長
スローガン
【未来を切り拓け〜再生とその先を見据えた行動〜】

オープン二ングアクトでの、2017年に国指定重要有
形民俗文化財に指定された宇土の雨乞い大太鼓を伝承
される保存会の方々が、心震える熱いパフォーマンス
を魅せてくださいました！

阿蘇青年会議所 山内 誠一朗 理事長
スローガン
【『阿蘇はひとつ』～”らしさ”が生み出す個性輝
き合う未来へ～】

悪天候の為１回中止になった熊本ブロック最後の新
年会、阿蘇JCの新年賀詞交歓会に参加しました。
VIENTOさんの歌の披露が印象的で心温まる会でし
た。

牛深青年会議所 益田 貴彰 理事長
スローガン
【漁火～牛深の未来を照らす希望の光〜】

来訪JCを代表して熊本ブロック協議会副会長で玉名
青年会議所の西林幹事が挨拶をし、恒例の福引大会
では特賞の伊勢海老アワビの入った水槽を当てまし
た！

水俣青年会議所 松本 武 理事長
スローガン
【Evolution ～次代へ紡ぐために ～】

家族で入会をされているメンバーも見受けられ、JCの
必要性や熱意を感じました。すごくアットホームな会
でした。県南を盛り上げていくという熱い気持ちが伝
わる新年会でした。


